

## ABSTRAK

Nama : Yeni Rahmawati  
NIM : 173150093  
Judul Skripsi : PENGARUH KEPERCAYAAN DAN PENDAPATAN TERHADAP MINAT MASYARAKAT MEMINJAM DANA PEMBIAYAAN DI BANK SYARIAH (Studi Pada Masyarakat Kelurahan Balaroa)

---

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis Pengaruh Kepercayaan Dan Pendapatan Terhadap Minat Masyarakat Meminjam Dana Pembiayaan Di Bank Syariah (Studi Pada masyarakat Kelurahan Balaroa).

Penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, dan pembagian angket/kuesioner. Teknik pengambilan sampel dilakukan secara random, pengumpulan data menggunakan instrumen penelitian analisis data bersifat statistik dengan tujuan untuk menguji hipotesis yang telah ditetapkan.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh masyarakat kelurahan Balaroa. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah teknik pengambilan sampel *simple random sampling*, yaitu teknik sampling yang dilakukan secara acak tanpa memperhatikan strata yang ada dalam populasi. Dengan jumlah sampel yang diambil sejumlah 99 masyarakat kelurahan Balaroa.

Adapun hasil penelitian melalui pengujian SPSS 21.0, Diketahui kepercayaan berpengaruh signifikan terhadap minat masyarakat meminjam dana pembiayaan di bank syariah. Hal ini dinyatakan dari hasil uji statistik total  $X_1$  keseluruhan diperoleh nilai  $t_{hitung} 4,330 < t_{tabel} 1,920$  dan memiliki nilai signifikan (Sig) 0,00 pada tabel *Coefficients* dengan nilai  $\alpha$  (tingkat signifikan) 0,05. Artinya,  $0,00 < 0,05$  dengan nilai ini memberikan makna bahwa variabel Kepercayaan  $X_1$  memberikan pengaruh secara signifikan terhadap Minat Masyarakat Meminjam Dana Pembiayaan di Bank Syariah Y. Adapun besar pengaruhnya dapat dilihat pada kolom *Beta*, besarnya pengaruh variabel X terhadap variabel Y yaitu 0,397 atau 39,7%. Sedangkan besaran pengaruh Pendapatan dengan  $t_{hitung} -177 > t_{tabel} 1,920$  dan nilai signifikansi (sig) 0,057 lebih lebih besar dari nilai  $\alpha$  0.05. artinya  $0,057 > 0,05$  dengan Variabel Pendapatan berpengaruh positif tapi tidak signifikan Terhadap Minat Masyarakat Meminjam Dana Pembiayaan Di Bank Syariah.

Oleh Karena itu kepercayaan terhadap masyarakat bank syariah itu tetap harus di kuatkan oleh perbankan syariah untuk memberikan kepercayaan kepada masyarakat untuk meminjam. Karna pendapatan tidak berpengaruh pihak perbankan harus berhati- hati terhadap persepsi masyarakat bahwa pendapatan tidak mempengaruhi dalam meminjam karna dalam hal pengembalian pinjaman pendapatan sangat berpengaruh.